

24Jam

Randito Maringka; Bersama Koalisi Indonesia Maju Gerindra Bitung Siap Menangkan Prabowo- Gibran

Abdul Halik Harun - BITUNG.24JAM.CO.ID

Nov 5, 2023 - 13:49



Rabduto Maribgka, Ketua Dewan Pimpinan Cabang Partai Gerinda Bitung

BITUNG - Ketua Dewan Pimpinan Cabang (DPC) Partai Gerakan Indonesia Raya (Gerindra) Bitung Randito Maringka, Apresiasi peran pemerintah dan aparat keamanan dalam rangka kegiatan yang dilaksanaksn Partai Gerinda kota Bitung. Sabtu (04/11/2023).

Yang membantu memberikan pengamsnsn kedatangan Wakil Ketua Dewan Penasehat DPP Partai Gerindra Hasyim Djojokusuma, dalam rangkaian kegiatan Partai Gerindra di kota Bitung.

Hal itu disampaikannya kepada sejumlah Wartawan dalam wawancaranya Usai kegiatan Partai mulai peresmian Sekretariat Komando Kemenangan Prabowo, Peresmian Kantor Sekretariat Dewan Pimpinan Cabang dan Pelantikan Pengurus PAC Se- kota Bitung dan juga Dialog Kebangsaan bertempat di PLC Jalan Mesjid Agung Kelurahan Bitung Timur Kecamatan Maesa.

“ Kami berterimakasih kepada pemerintah yang telah mengizinkan pelaksanaan rangkaian kegiatan atas kedatangan Pak Hasyim. Juga termasuk Aparat keamanan yang telah berkontribusi aktif menyukseskan kegiatan hingga berlangsung aman dan damai” ungkapnya.

Menurut Randito, bahwa kegiatan pak Hasyim sudah tuntas, baik meresmikan Sekretariat Komando Kemenangan Prabowo – Gibran (KKP), kemudian meresmikan sekretariat DPC Gerindra sekaligus melantik pengurus PAC dari 8 Kecamatan di Bitung.

Dan terakhir dari kegiatan Pak Hasyim bebarnya adalah melakukan pelantikan Tim Relawan Prabowo Gibran dan Tim Komando Kemenangan Prabowo – Gibran, yang dirangkai dengan Dialog kebangsaan.

Delanjutnya Randito juga menyampaikan permohonan Maaf kepada masyarakat Kota Bitung, atas ketidaknyamanan, dan terganggu dengan kegiatan Partai.

“ Sudah tuntas seluruh kegiatan Pak Hasyim. Dan kami sangat senang karena mendapat perhatian dari DPP. Saya secara pribadi mewakili partai memohon maaf jika ada kegiatan hari ini, yang kemudian mengganggu aktifitas masyarakat”, Tutar Legislatif kota Bitung ini

Pengusaha Muda Perikanan kota Bitung ini juga mengakui bahwa tahap selanjutnya, Partai Gerindra Bitung akan segera melakukan konsolidasi internal untuk memenangkan Prabowo – Gibran di Kota Bitung.

Apalagi, kata Randito, bahwa DPP telah menyampaikan petunjuk untuk segera membentuk tim pemenangan prabowo Gibran, lintas koalisi Indonesia Maju.

" Partai Gerindra Bitung akan melakuksn Konsolidasi Internal untuk memenangkan Prabowo Gibran di kota Bitung. Dan sebgaimana Petunjuk DPP kita akan akan membentuk Tim Pemenangan Prabowo Gibran Lintas koalisi Indonesia maju.," tutupnya. (AH)